



ぎんなん

中原小だより（中原小校長室）
第38号
R2.1.9

あけましておめでとうございます



いよいよ令和2年（2020年）が始まりました。昨年はラグビーのワールドカップや女子ハンドボール世界選手権大会が開催されましたが、今年はいよいよ東京オリンピックが開催されます。直接会場で応援はできないかもしれませんが、日本選手のがんばりを応援

したいと思っています。

さて、冬休みはいかがだったでしょうか？楽しく過ごせましたか？家族で命の大切さや、携帯電話やスマホ、ゲーム機の使い方について話し合いましたか？

年末年始といろいろな行事があって充実した休みではなかったかと思います。

今日の集会でも話しましたが、それぞれ夢（目標）の実現に向かってがんばって欲しいと思います。



「中原小学校版 やっぱり大作戦」

休み明け集会で箱根駅伝の話もしました。

今年の結果は、青山学院大学が、2年ぶり5回目の優勝という結果でした。

青山学院大学の原監督の話によると、今年のテーマは『やっぱり大作戦』だったそうです。

いろいろな意味があるそうですが、中原小学校の子どもたちも、この『やっぱり大作戦』で今年1年がんばって欲しいと思います。「やっぱり中原小の子どもたちは素晴らしい」「やっぱり中原小の子どもたちはあいさつをよくする」などと言われるように、勉強もスポーツもがんばって欲しいと思います。そのためには、この第4ステージ、1年間を振り返り、次の学年（6年生は、中学校へ行く）につながるように、それぞれの力を伸ばしていかなければならないと思います。



ゆたかに・・・自分から進んで、みんなのためにどう行動したらよいか考え、思いやりのある行動を今まで以上にする

かしこく・・・1年間学習してきたことをしっかり身につけ、伸ばし、次の学年の準備、まとめていく

たくましく・・・寒いからといって室内ばかりで過ごさないで外で元気に運動し、たくましい体を作る

そのためには、わくわくクラブでがんばっている運動を真剣に取り組んで欲しいと思います。

この1年間の締めくくりとして、生活面、学習面、体面でさらに充実したステージになるように、私たち職員一同全力でがんばりたいと思います。